
　 令和元年６月13日（木）午後２時から吉田産業会館で開催され

ました。（出席者７６名、委任状２６０名）

　 議事に先立ち、西郡理事長の挨拶に始まり、来賓の鈴木市長 挨拶と会員の写真

代理本間健康福祉副部長、丸山市議会議長、小田島巻職業安定

所長から挨拶をいただきました。続いて議長に今井俊幸会員を 会長・市長・議長等

選任した後議事に入り、広野事務局長の議案説明があり、提出さ

れた議案はいずれも原案通り可決されました。

被表彰者名簿

　　＜ 10年以上存会する会員で、就業年数が７年以上にわたる者の表彰 ＞ ３７名

　　＜ 理事又は監事として３期以上存任し、退任した者の表彰 ＞ 　１名

　

会員数 人 人 ％

受注件数 件 件 ％

就業実人数 人 人 ％

就業延人数 人 人 ％

就業率 ％ ％ ％

配分金 千円 千円 ％

契約金額 千円 千円 ％

受注件数 件 件 ％

就業実人数 人 人 ％

就業延人数 人 人 ％

会員賃金 千円 千円 ％

契約金額 千円 千円 ％

　このたび、４月１日付で事務局長として就任しました広野でございます。

　生涯現役といわれるほど、お元気な高齢者が大勢いらっしゃるなかで、地域を支える高齢者の

方々の役割が一層大きくなり、シルバー人材センターへの期待も高まっている状況で、高齢者の

方々が健康で生きがいのある生活の実現と地域社会の福祉の向上に貢献し、会員の皆様が

「 やりがい 」 と 「 楽しさ 」 を持って活動できる環境づくりを目指していきたいと考えております。

　就任にあたり、「 会員の加入促進 」 と 「就業機会の確保拡大 」、それらをうまくマッチングさせ

ることが私に課せられた早急の課題と受け止めております。

　会員の皆様や役員のご指導をいただきながら、事務局職員が一体となり、飛躍するシルバー

人材センターを目指す所存でございます。

　最後に、関係各位の皆様方のご支援とご協力をお願い申し上げまして、就任の挨拶とさせて

いただきます。

【 広野 義徳新任事務局長挨拶 】

  燕市シルバーニュース

（H30.4～H31.3月分累計）

平成２９年度 平成３０年度 対前年伸率
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  理 　事   長　　    西   郡   　饒

  副 理 事 長　　　  吉 田　耕 一 郎(新任)

 梅 澤 ゆり子、　伊 藤 早 苗、　田 村 和 子、　土 田 ミツイ、　伊 藤 サチ子

 加 藤 一 枝、　高 橋 啓 子、　佐 野 満 子 

 江 口 教 彦、　笠 原　 孝、　山 崎 三 郎、  斉 藤 繁 夫、  黒 崎 禎 子

 若 杉 直 春、　渋 木 藤 夫、　中 村 康 秋

 田 中 宗 平、　吉 田 耕一郎、　深 瀧    晋、　加 藤 慎 策、　高 桑 玄 吾

 江 口 三 郎、　堀 内 文 夫、　遠 藤　 昭

 植 月 輝 道、　浜 田 輝 男、　藤 田 達 司、　久 住 博 英、　大 泉 友 子　

 土 田 春 江、　矢 島　健太郎、　平 原 正 俊　　 　

 長谷川 智 子、　土 田 春 江、　川 本 美智子、　久 住 貞 夫、　多 田 キミイ

 藤 田 達 司、　広 野 義 徳、　石 橋 正 教、　知 野 茂 樹 

　※江口三郎副理事長が退任され、吉田耕一郎前監事が副理事長に就任されました。

 草 野 一 郎、　佐 野 松 栄、　高 野 卯 吉、　長 岡 敏 夫

女性委員会

事業推進委員会

安全委員会

地区安全対策員

広報委員会

友の会

【 令和元年度 理事・監事の紹介 】

【 令和元年度 各委員会等委員の紹介 】

  理　　　   事　　　  植 月　輝 道　　　笠　原　　孝　　　田 村  和 子　　　浜 田  輝 男　　　江 口  教 彦

                           石 橋　正 教(新任)　　　梅 澤　ゆり子　　　田 中  宗 平　　　佐 藤  徳 子燕市健康福祉部長

　　　　　　　　　　　　　　　

　常 務 理 事        広 野  義 徳事務局長(新任)

  監　　　 　事        佐 藤  信 一　　　長谷川　渉(新任)



≪ ハーバリウム講習会報告 ≫ 

５月24日（金） 事務局の須田さんを講師に招き、参加者２７名で開催

しました。ハーバリウム（植物標本）とは、小さいビンにドライフラワー

をバランス良く入れて、オイルを注ぎ蓋をして、長期保存可能なものを

作ります。今回は５～６人のグループで和気あいあいと楽しみながら

１時間位でできました。材料（お花、オイル、ビン等）は100均ショップに

あります。皆様の次回の参加をお待ちしています。

≪ クリーンデーに参加 ≫

３月26日（火）快晴の下、平成最後のクリーンデーが参加者１９名（男９、女１０）と増えて開催され

ました。今回の清掃ルートは県央大橋を含め橋下を周回するコースで、参加者全員が目を凝らし

て草薮の中にある空き缶・瓶のフタ等、細かいゴミも見逃さず１時間以上をかけて終了しました。

毎回収集量は少しずつ減ってきているように感じます。参加者の皆様、ご苦労様でした。

※ 次回は新元号令和の下、新たにスタートしますので、多くの方々の参加をお待ちしております。
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≪ 剪定・草刈機・草取り講習会報告 ≫

次の三会場で講習会が開催され、新人もベテランも良い汗をかき、

実りのある講習会となりました。

≪ 友の会主催のウォーキング参加報告 ≫

５月23日（木）、雲ひとつない五月晴れに日差しを気にしながら道の駅 国上PAから弥彦村公民館

麓支館（旧麓小学校）間、先人達 芭蕉・世阿弥・日蓮も行き来した北国街道 往復１里を　５２名の

シルバー会員で２時間程度のゆったりしたウォーキングでした。

出発前のウォーミングアップ 折り返し点の再出発

講習会場 受講人数

草取り講習 ４月17日（水） 吉田ふれあい広場 １３名

大曲河川公園 ３１名

剪定講習 ６月20日（木） 燕市スポーツパーク ３７名

草刈機講習 ５月30日（木）

講習会名 講習会日

講 習 会・催 し 物 報 告


